

## KATA PENGANTAR

*Bismillaahirrohmaanirrohiim..*

*Assalaamu'alaikum Warohmatulloohi Wabarokaatuh..*

*Alhamdulillahillobbil 'aalamiin.* Puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulisan skripsi ini dapat selesai sesuai dengan waktu yang telah direncanakan. Peneliti secara pribadi mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh pihak yang telah membantu dalam menyelesaikan skripsi ini.

Pertama, kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta beserta jajarannya yang telah memberikan izin dan kesempatan untuk melaksanakan penelitian.

Kedua, kepada Dr. Supadi, M.Pd selaku Ketua Program Studi Manajemen Pendidikan yang telah memberikan persetujuan dan arahan dalam melakukan penelitian, sehingga proses penyusunan skripsi ini dapat berjalan dengan lancar.

Ketiga, kepada Dr. Neti Karnati, M.Pd selaku dosen pembimbing I dan Diah Armeliza, S.E., M.Ak selaku dosen pembimbing II yang telah meluangkan banyak waktu dan pemikiran guna membimbing, mengarahkan, dan memotivasi peneliti dalam menyusun skripsi, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan sangat baik dan cepat.

Keempat, seluruh dosen dan staf Program Studi Manajemen Pendidikan yang telah memberikan bekal ilmu kepada peneliti dan membantu dalam proses administrasi selama mengikuti pendidikan.

Kelima, kepada Bapak dan Ibu Kepala Sekolah serta Bapak dan Ibu guru SMA Negeri di Wilayah 1 Kota Administrasi Jakarta Timur yang telah menerima kehadiran peneliti untuk melakukan penelitian, memberikan data yang dibutuhkan, dan meluangkan waktunya memberikan informasi serta mengisi angket untuk penulisan skripsi ini.

Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman dan sahabat seperjuangan Manajemen Pendidikan 2012 yang menjadi sumber keceriaan selama menyelesaikan skripsi ini. Kakak-kakak dan adik-adik Program Studi Manajemen Pendidikan yang telah banyak membantu dalam penyusunan skripsi ini. Khususnya kepada Kurniawan Ramadhan yang banyak memberikan gagasan dan berbagi pengalamannya, Antika Narasanti dan Silfiana Septianie yang telah memberikan semangat dan meluangkan waktu untuk membantu memudahkan penyelesaian skripsi ini.

Tiada kata yang dapat diungkapkan selain ketulusan doa yang peneliti panjatkan, semoga Allah SWT memberikan balasan yang lebih dari bantuan yang telah diterima peneliti. Lebih khususnya adalah untuk keluarga tercinta; orang tua dan adik-adik yang memberikan seluruh dukungan lahir bathin yang tak akan bisa tergantikan oleh siapapun. Akhir kata, tiada yang patut peneliti harapkan selain manfaat atas adanya skripsi ini bagi diri peneliti pada khususnya dan para pembaca pada umumnya.

*Wassalaamu'alaikum Warohmatulloohi Wabarokaatuh.*

Jakarta, Januari 2016

I.W